

# #CDMX Arranca alcoholímetro navideño

**Las autoridades de la Ciudad de México estiman que durante este diciembre y primera semana de enero de 2025 se realizarán 20 mil pruebas de alcoholímetro a los conductores en la capital**

**POR DAVID MARTÍNEZ**  
@TamarizDavid

**L**a jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, anunció el inicio del Operativo Conduce Sin Alcohol, que tiene como finalidad garantizar que las celebraciones decembrinas se desarrollen en un ambiente familiar, seguro y en paz.

Brugada mencionó que el operativo contempla la aplicación de 20 mil pruebas de alcoholemia durante diciembre, con las que se alcanzará un total de 85 mil tests proyectados para todo 2024.

La mandataria mencionó que en lo que va del año se han registrado 31 carpetas de investigación por homicidios y lesiones relacionadas con el consumo de alcohol y conducir automóviles, por lo que exhor-

tó a la ciudadanía a manejar de manera responsable.

## Sistema de sanciones

Igualmente, anunció que su administración impulsará modificaciones al sistema de sanciones para combinar fotocívicas y fotomultas, con la finalidad de aplicar castigos económicos y administrativos más estrictos a conductores que excedan límites

de velocidad, utilicen el celular, invadan carriles confinados o manejen bajo los efectos del alcohol.

También adelantó que para el primer trimestre de 2025 se duplicará el número de radares

de velocidad, pasando de 78 a 150, lo que fortalecerá la capacidad de detección de infractores.

## Inicio de operación

Por otra parte, el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, informó que el programa Conduce Sin Alcohol operará las 24 horas desde este jueves 5 de diciembre y hasta el 6 de enero de 2025 en todas las alcaldías.

“Más de 800 oficiales y 230 unidades móviles diarias estarán desplegados para la instalación de puntos de revisión, traslado de infractores, remisión de vehículos al corralón y atención médica”, informó.

Entre las medidas implementadas el servidor público destacó el uso de equipos de última tecnología, como pruebas de pipeta de alcoholemia, circuitos cerrados de televisión y 250 cámaras corporales para garantizar transparencia en la actuación policial.



